



**KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS ANDALAS
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK**

Alamat : Kampus Unand Limau Manis Padang - 25163
Telp (0751)71266, Fax. (0751)71266, e-mail : sekretariat@soc.unand.ac.id

Nomor : 298/ UN16.08.D/PP/2020

1 September 2020

Lampiran : 1 (satu) eks

Hal : **Penerima Pendanaan Penelitian PNBPFISIP 2020**

Kepada Yth.

Bapak/Ibu Peneliti FISIP

Universitas Andalas

di

Tempat

Dengan hormat.

Bersama ini kami di kirimkan daftar nama Penerima Pendanaan Penelitian PNBPFISIP Fakultas Ilmu sosial dan Ilmu Politik Universitas Andalas tahun 2020 (terlampir).

Berkenaan dengan hal ini kami mengucapkan selamat kepada Bapak/Ibu Penerima Pendanaan Penelitian FISIP 2020. Selanjutnya sambil menunggu kontrak dan administrasi penelitian, kami persilahkan Bapak/Ibu memulai tahapan Penelitian, batas waktu penyerahan laporan paling lambat 23 November 2020. Hal-hal lain yang terkait dengan penandatanganan kontrak dan pencairan dana akan diinformasikan lebih lanjut.

Demikian disampaikan atas perhatian dan kerjasama Bapak/Ibu diucapkan terimakasih.



Dekan,

Dr. Azwar, M.Si

NIP. 196712261993031001

Lampiran.

Skim : Penelitian Dasar Keilmuan (PDK)

No	Nama Ketua/ Anggota	Judul	Keterangan
1	Dr. Muhammad Yusra	Pandemi Dan Ketahanan Regional : Analisa Dampak Covid-19 Terhadap Keamanan Di Asia Tenggara	Diterima
2	Dra. Yunarti, M.Hum	Covid 19 Dan Insecuritas Ekonomi Rumah Tangga: Sindroma Kerawanan Pangan Dalam Rumah Tangga Miskin Perkotaan	Diterima
3	Zulkifli Harza, S.IP, M.Soc.Sc, Ph.D	Contriving Asean Sustainable Cooperation On Fighting Against Corona Disease Pandemic To Detain Regional Contagion	Tidak diterima karena telah mendapatkan pendanaan penelitian dari LPPM Unand
4	Dewi Anggraini, S.IP.,M.Si	Pengembangan Layanan E-Government Di Pemerintahan Daerah Provinsi Sumatera Barat Pada Masa Pandemi Covid-19	Diterima
5	Dr. Syahrizal, M.Si	Dampak Covid 19 Terhadap Kehidupan Nelayan : Studi Pada Masyarakat Nelayan di Kota Padang	Diterima
6	Sri Meiyenti.Ssos.M. Si	New Normal Dan Konstruksi Budaya Studi Antropologi Pengaruh Covid-19	Diterima
7	Sofia Trisni, S.IP, MA (IntRel)	Arah Kebijakan Luar Negeri Indonesia Pasca Pandemi Covid – 19	Diterima
8	Dr. Aidinil Zetra, MA	Implementasi Kebijakan Pola Hidup Baru dalam Masa Pandemi Covid – 19 di Kota Padang	Diterima

Skim : Penelitian Tata Keloka dan Kebijakan (PTKK)

No	Nama Ketua/ Anggota	Judul	Keterangan
1	Dr. Ria Ariany, M.Si	Tipologi Inovasi Pelayanan Kesehatan Dalam Mitigasi Bencana Pandemi Covid-19 di Kota Padang	Diterima
2	Kusdarini, SIP, MPA	Transformasi Birokrasi Pelayanan Publik Pada Era Pandemi Covid 19 Di Kota Padang Panjang	Diterima
3	Wewen Kusumi Rahayu, S.A.P, M.Si	Analisis Kebijakan Pengarusutamaan Gender Dalam Upaya Pencegahan Penyebaran Virus Covid-19 Pada Kelompok Perempuan Di Kota Padang	Diterima
4	Dr. Desna Aromaticca, S.AP, M.AP	Kapasitas Pemerintah Daerah Kab.Solok Dalam Penanganan Covid 19	Diterima

5	Ilham Aldelano Azre S.IP M.A	Inovasi Kebijakan Pemerintah Daerah dalam Penanganan Covid-19 di Kota Padang Panjang	Diterima
6	Dr. Roni Ekha Putera., M.PA	<i>Collaborative</i> Aktor Dalam Tata Kelola Penanggulangan Bencana Covid – 19 Di Kota Padang	Diterima
7	Dr. Hendri Koeswara, S.IP., M.Soc.Sc.	Analisis Kebijakan Keuangan Penanganan Pandemi Corona Virus Disease 19 (Covid-19)	Diterima
8	Haiyyu Darman Moenir, S.IP, M.PA	Usaha Indonesia dalam Perbaikan Sektor Pariwisata di Era <i>New Normal</i> Covid-19	Diterima
9	Drs. Alfitri, MS	Model / Framework Tata Kelola Kerjasama Berkelanjutan Dalam Upaya Penanggulangan Wabah Covid-19 (ASEAN WAY)	Diterima
10	Dr. Indah Adi Putri,S.IP,M.IP	Implementasi Instruksi Walikota Padang Nomor 421.2002/DIKDAS-03/2020 tentang Penanganan Dampak Corona Virus Disease 2019 (COVID-19) di Lingkungan Pemerintah Kota Padang	Tidak diterima karena telah mendapatkan pendanaan penelitian dari LPPM Unand
11	Yesi Puspita, S.Sos, M.Si	Branding Wisata Religi Masjid Tuo Kayu Jao Kabupaten Solok Pada Masa Pandemic Covid 19 Untuk Meningkatkan Perekonomian Masyarakat	Tidak diterima karena telah mendapatkan pendanaan penelitian dari LPPM Unand
12	Dr. Asrinadi, M.Si	Model Koordinasi Pelaksanaan Kewenangan Dan Urusan Antar Pemerintahan Dalam Penanganan Pandemi Covid 19 Di Indonesia	Diterima
13	Dr. Syamsurizaldi,SIP,SE,MM	Pemberdayaan Kaum Sebagai Model Community Governance Dalam Penanggulangan Covid-19 Di Nagari Pasia Laweh Kecamatan Palupuh Kabupaten Agam	Diterima

Skim : Penelitian Sosial Budaya (PSB)

No	Nama Ketua/ Anggota	Judul	Keterangan
1	Dr. Alfian Miko, M.Si	Interaksi Dan Komunikasi Lansia Di Tengah Pandemi Covid-19 (Studi Di Panti Werdha Sabai Nan Aluih Dan Di Nagari Taluak Iv Suku)	Diterima
2	Dr. Jendrius, M.Si	Dampak COVID 19 Terhadap Keluarga dan Perempuan di Sumatera Barat.	Diterima
3	Dr. Elfitra, M.Si	Strategi Bertahan Hidup Pedagang Kaki Lima Etnik Jawa Selama Masa Pandemi Covid-19 Di Kota Padang	Diterima
4	Dr. Tengku Rika Valentina., MA	Analisis Pemanfaatan Dana Desa Pada Masa Pandemi Covid-19 Di Nagari Talang Anau Kabupaten 50 Kota	Diterima
5	Drs. Rinaldi Eka Putra, M.Si	Strategi Adaptasi Masyarakat Pesisir Dimasa Pandemi Covic 19 Di Sumatera Barat	Diterima
6	Dr. Azwar, M.Si	Praktik Sosial dalam Pencegahan Pandemic Covid-19 di Era Kenormalan Baru pada Masyarakat Kelurahan Kurao Pagang, Kecamatan Nanggalo, Kota Padang	Diterima
7	Prof. Dr. Erwin, M.Si	Dampak Wabah Covid-19 Terhadap Aksesibilitas Dan Ketahanan Pangan Masyarakat Yang Bergantung Pada Komoditas Pangan Lokal Non Beras Di Kabupaten Kepulauan Mentawai	Diterima
8	Dra. Dwiyantri Hanandini, Msi	Internalisasi Norma Kehidupan Baru Dalam Era <i>New Normal</i> Untuk Mencegah Penyebaran Covid 19	Diterima
9	Dr. Yevita Nurti, M.Si	Bertahan Hidup di Era Covid-19: (Kajian Ketahanan Pangan Keluarga Era Covid-19 di Kelurahan Pasie Nan Tigo, Kota Padang)	Diterima
10	Fajri Rahman, S.Sos., M.A	Dari Pembangkangan, Ketakutan, dan Pola Baru dalam Berkehidupan: Kontestasi Pengetahuan dan Perilaku Masyarakat dalam Merespon Pandemi Covid-19	Diterima
11	Alna Hanana, S.I.Kom., M.Sc	Konsumsi <i>Screen Time</i> Pada Siswa Selama Masa Pandemi (Analisis Konsumsi Media Pada Siswa Sekolah Menengah Atas Di Kota Padang)	Diterima
12	Dr. Emeraldy Chatra, M.Ikom	Komunikasi Budaya Dan Kearifan Lokal: Komunikasi Mamak Dan Kemenakan Dalam Menghadapi Pandemi Covid-19	Diterima
13	Dr. Indraddin, M.Si	Peran Institusi Lokal Dalam Mencegah Dan Menanggulangi Musibah Covid 19 Di Nagari Sungai Pinang, Kecamatan Koto XI Tarusan, Pesisir Selatan	Diterima
14	Dr. Sarmiati, M.Si	Komunikasi Multimedia Menghadapi Covid-19 Dalam Kegiatan Pendidikan	Diterima

15	Drs. Yulkardi Msi	Pola Dan Intensional Relasi Sosial Gen “Z” Dalam Peer Group Terkait Respon Terhadap Fenomena Covid 19	Diterima
16	Zuldesni, S.Sos, M.A	Pemetaan Konflik Pelaksanaan Ibadah Di Masjid Di Masa Pandemi Covid 19 Dan Bentuk-Bentuk Penyesuaian Di Era Adaptasi Baru Di Kota Padang	Diterima
17	Dra. Ermayanti, M.Si	Faktor-faktor yang mempengaruhi perilaku kesehatan masyarakat sumatera barat dalam mematuhi protokol kesehatan	Diterima
18	Dr. Sri Setiawati, M.A	Perilaku Kesehatan Masyarakat Dalam Menghadapi Pandemi Covid 19 Kajian Antropologi Kritis Terhadap Pemberlakuan PSBB Dan New Normal Di Kota Padang	Diterima

Skim : Penelitian Dosen Pemula (PDP)

No	Nama Ketua/ Anggota	Judul	Keterangan
1	Silvi Cory, S.Pd, M.Si	Dampak Covid-19 Terhadap Produk Ekspor Sumbar Di Pasar Global	Diterima
2	Diego, M.I.Kom	Strategi Komunikasi Universitas Swasta Di Kota Padang Dalam Menjaring Mahasiswa Baru Pada Era New Normal 2020	Diterima
3	Annisa Anindya, S.I.Kom., M.Si	Aktor Dan Strategi Literasi (Analisis Koneksi Indonesia Inklusif Sebagai Penggiat Media Ramah Difabel Pada Pandemi Covid-19 Di Sumatra Barat)	Diterima
4	Zeni Eka Putri, S.Sos, M.Si	Respon Masyarakat Dalam Pencegahan Pandemi Covid-19 Di Era Kenormalan Baru Pada Daerah Rawan Bencana (Studi Kasus Masyarakat Kelurahan Purus, Kecamatan Padang Barat, Kota Padang)	Diterima
5	Rinaldi, M.I.Kom	Peran Media Dalam Adaptasi Kebiasaan Baru Di Tengah Pandemi Virus Covid-19	Diterima
6	Inda Mustika Permata, S.I.P. M.A	Analisis Peran Ulama Sebagai <i>Norm Entrepreneur</i> Dalam Adaptasi Tatanan Baru Di Sumatera Barat	Diterima

Skim : Komunikasi Krisis (PKK)

No	Nama Ketua/ Anggota	Judul	Keterangan
1	Vitania Yulia, S.Sos.,M.A	Tipologi Pola Konsumsi Dan Praktik Media Pada Ibu Hamil Menghadapi Krisis Komunikasi Saat Pandemi Covid-19	Diterima



Padang, 1 September 2020
Dekan

Dr. Azwar, M.Si
NIP. 1967122619930310